

## **Déclaration des membres du CSEE Normandie lue le 20/01/2026**

### **Anciens salariés de l'Afpa transférés chez EUREST**

Les membres du CSEE rappellent que des salariés de l'Afpa ont été transférés chez le prestataire de restauration EUREST en 2022. Un avis négatif avait été émis en soulignant la perte de leurs avantages et les risques pour la suite de leur carrière. Aujourd'hui, nous y sommes : la direction annonce le projet de fermer tous les restaurants en Normandie pour le 31 mars 2027.

Ces femmes et ces hommes, qui travaillent maintenant chez EUREST, contribuent à l'attractivité et à la qualité des prestations de l'Afpa. Leur professionnalisme et leur implication ne sont pas en cause.

Nous reconnaissons également que cette externalisation entraînera, pour certains salariés concernés, des conséquences particulièrement difficiles. En effet, dans le cadre des choix opérés par EUREST, certains salariés pourraient être contraints à une délocalisation géographique, tandis que d'autres pourraient se voir exposés à un risque de licenciement. Ces perspectives constituent une source légitime d'inquiétude et de préoccupation, que nous ne minimisons en aucun cas.

Nous tenons à réaffirmer notre respect envers l'ensemble des salariés concernés et notre volonté de veiller au respect du dialogue social et à leur accompagnement individuel.